OÖNachrichten laden zu einer Pilzwanderung



Foto: privat

LINZ. Ab heute um 13 Uhr können sich Pilzfreunde unter pilz@nachrichten.at zu einer Exkursion anmelden, die OÖNachrichten meinsam mit vier Ex-

perten der Mykologischen ARGE am Biologiezentrum Linz veranstalten. Termin ist der 1. Oktober, 9.30 Uhr. Der Treffpunkt in der Nähe von Linz wird den 40 Teilnehmern rechtzeitig bekannt gegeben.

Eine der vier Gruppen wird Otto Stoik, Obmann der ARGE Österreichischer Pilzberater, leiten (siehe "Oberösterreicher des Tages"). Mitzubringen sind Pilzkorb, Messer, Lupe, Alufolie. Nach einer Einführung geht es zwei Stunden in den Wald. In einem Gasthaus werden die Funde besprochen, die Veranstaltung klingt mit einem Mittagessen aus. "Die Exkursion ist eine Schulungsveranstaltung zum Kennenlernen der heimischen Pilze, sie dient keinen Erwerbszwecken", sagt Stoik. Da kann man auch die Unterschiede zwischen essbaren Pilzen und ihren giftigen Doppelgängern lernen - etwa Perlpilz und tödlichem Pantherpilz.





Pantherpilz (li.), Perlpilz Fotos: Jakoubi